



PARIS SEINE
REAL ESTATE

3 Pièces

72 m²

Réf. 12078

630 000 €

Paris 18^{ème}

Appartement à vendre (75018)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

** paris seine ** balcon ** charme de l'ancien ** nous avons le plaisir de vous présenter au pied de la butte montmartre, dans un immeuble ancien avec parties communes refaites en 2024, au 5ème étage appartement de 72m² avec balcon filant, comprenant une entrée, un séjour avec cheminé (qui fonctionne), une cuisine, deux chambres, dressing, grande salle de bains et water-closet séparés. Parquet - moulures - cheminées une cave complète ce bien. Local Vélo dans l'immeuble. .. Le groupe paris seine, c'est 5 agences au coeur de paris !! Agence saint-honoré - 49 rue saint-roch - paris 1 agence ...

** paris seine ** balcony ** charm of the old ** we are pleased to present to you at the foot of the butte montmartre, in an old building with common areas redone in 2024, on the 5th floor, apartment of 72sqm with balcony running along, comprising an entrance hall, a living room with fireplace (which works), a kitchen, two bedrooms, dressing room, large bathroom and separate water closet. Parquet flooring - moldings - fireplaces a cellar completes this property. Bicycle storage in the building. .. The paris seine group is 5 agencies in the heart of paris!! Saint-honoré agency - 49 rue ...

PARIS SEINE IMMOBILIER

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



**Évaluation
Offerte !**

**PARIS
SEINE
REAL ESTATE**

01 45 44 66 00



www.residences-immobilier.com

